

El Presidente de la Asamblea Nacional y Presidente de la Cámara de Diputados de Tailandia recibe al Embajador de Cuba en Tailandia, en ocasión de su visita de cortesía a la Asamblea Nacional.



20 de mayo de 2020 – El Excmo. Sr. Chuan Leekpai, Presidente de la Asamblea Nacional y Presidente de la Cámara de Diputados de Tailandia recibió al Excmo. Sr. Héctor Conde Almeida, Embajador de Cuba en el Reino de Tailandia. La visita se realizó en la Sala de Recepción, 4º piso del Edificio Parlamentario (Parte del Senado), a las 10:00 horas.

En ocasión de la visita oficial, el Embajador presentó su reciente designación para fortalecer la relación entre la República de Cuba y la Asamblea Nacional de Tailandia. El Presidente de la Asamblea Nacional felicitó y expresó el honor de recibir al Embajador cubano. Esta visita de cortesía fortalecerá la relación entre Tailandia y la República de Cuba.

El Excmo. Sr. Chuan Leekpai también admiró la capacidad y el avanzado desarrollo de Cuba en varios aspectos, por ejemplo, la educación, el deporte, la medicina y salud pública. Resaltó que el sector médico cubano es muy elogiado por su excelencia; y el personal médico cubano es experto en el campo de operaciones de emergencia y tienen experiencia en diagnóstico sin equipos médicos adelantados, concentrándose también en la medicina preventiva. Además, Cuba desarrolla el nexo entre la salud pública y la investigación en medicina.

El Presidente de la Asamblea Nacional de Tailandia reconoció los avances sobre la educación pública cubana, en que Cuba ostenta el índice de alfabetismo más alto en América Latina y el Caribe, del 99.8 por ciento. Ésto demuestra que la educación es un derecho básico, a la que pueden acceder todos los ciudadanos sin costo para la totalidad de sus niveles.

En cuanto a la relación entre ambos países, esta se ha desarrollado positivamente. En el año 2020 se conmemora el 62º aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre el Reino de Tailandia y la República de Cuba. Ambas partes han tenido una cooperación muy significativa en varios temas; por ejemplo, en la educación, el deporte, la biotecnología y farmacéutica.

Asimismo, los Parlamentos de ambos países han incrementado su buena relación por los intercambios de visitas parlamentarias entre sus respectivos miembros. El Parlamento de Tailandia estableció el Grupo Parlamentario de Amistad Tailandia-Cuba, para fortalecer más concretamente los intercambios y las reuniones bilaterales, que llevan a una relación más cordial entre ambas partes.

Por último, el Presidente de la Asamblea Nacional de Tailandia deseó que el Embajador de Cuba cumpla con éxito su misión en Tailandia, que tenga buena salud y una grata estancia en Tailandia. También envió un saludo al Excmo. Sr. Juan Esteban Lazo Hernández, Presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, al Excmo. Sr. Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Presidente de Cuba, y al Excmo. Sr. Manuel Marrero Cruz, Primer Ministro de Cuba. El Embajador cubano expresó la invitación a los parlamentarios tailandeses y los miembros del Grupo Parlamentario de Amistad Tailandia-Cuba a participar en la Quinta Conferencia Internacional por el Equilibrio del Mundo, que se realizará en la República caribeña a principios del año 2021, y manifestó su deseo de fortalecer la relación entre Tailandia y Cuba.

(URL: https://www.parliament.go.th/ewtadmin/ewt/parliament_parcy/ewt_news.php?nid=67322&filename=Thai_National_Assembly)

Traducido por:

Srta. Pathomporn Raksapolmuang

Funcionaria para Asuntos Exteriores (Nivel Profesional)

División de Español, Alemán y Árabe

Departamento de Lenguas Extranjeras

Secretaría de la Cámara de Diputados